
SPD-Ortsbeiratsfraktion 
Worms-Leiselheim 

 
 
An den Ortsvorsteher 
Herrn  
Johann Nock 
Büro des Ortsvorstehers      03.11.2016 
Adam-Riese-Str. 2 
67549 Worms-Leiselheim 
 
            
Anfrage wegen extrem verspäteter Antwort auf eine Anfrage der SPD Ortsbeiratsfraktion 
 
Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Nock, 
 
eine Anfrage der SPD-Fraktion im Leiselheimer Ortsbeirat zum Hochwasserschutz von Ende Februar 
für die Ortsbeiratssitzung am 8. März 2016 wurde weder in der darauf folgenden Sitzung (Juni 2016) 
noch in der Septembersitzung (19. September 2016) von Ihnen beantwortet. In der Juni Sitzung, also 
drei Monate nach Stellung der Frage, kam lediglich eine Antwort der Feuerwehr auf Unzuständigkeit, 
in der zweiten Sitzung (September) dann eine Antwort des Grünflächenamtes, dass urlaubsbedingt 
erst später geantwortet werden könne. Eine endgültige Antwort kam erst Ende September – mehr 
als ein halbes Jahr nach der Sitzung. 
Dies hält die fragestellende SPD-Fraktion für unzumutbar. 
 
Diesbezüglich fragen wir an: 

 
1. Warum dauerte die Beantwortung dieser Anfrage im Leiselheimer Ortsbeirat über ein halbes 

Jahr?  

 
2. Warum kam die erste (Nicht-)Antwort erst nach drei Monaten von der Feuerwehr, die 

lediglich Ihre Unzuständigkeit mitteilte?  

 
3. Wieso wurde die Anfrage bei Unzuständigkeit der Institution nicht automatisch und zeitnah 

an die zuständige Institution weitergeleitet und dadurch für die Ortsbeiräte unnötig 

verzögert?  

 
4. Bitte übermitteln Sie uns ein Protokoll, wann die Anfrage an welche Institution zur 

Beantwortung von wem übermittelt wurde und wann sie diese wieder verlassen hat 

(Ablaufprotokoll!), damit der Vorgang für uns nachvollziehbar wird. 

 
Über die Beantwortung der Anfrage in schriftlicher Form bedanke ich mich im Voraus. 

 
gez. 
Patricia Sonek 
Ortsbeirätin in Leiselheim 
Stellvertr. SPD-Fraktionsvorsitzende im Stadtrat 

 


